

Les prévisions pour 1992 et 1993 font état d'un développement économique soutenu pour l'ANASE, quoiqu'à un taux inférieur à celui de 1990, et mettent le Canada en tête des pays du G-7 du point de vue de la croissance économique. (Se reporter au tableau ci-dessous.)

Autre signe d'un sain redressement économique : la première position du Canada sur la liste de 1992 établie par les Nations Unies en fonction de l'indice du développement humain (IDH), qui mesure le progrès sur la base d'indicateurs de la «qualité de vie» (revenu par habitant, possibilités d'éducation, soins de santé de qualité, etc.).

La tendance à l'intensification de la coopération économique aura pour effet d'accroître la confiance dans la région de l'ANASE et d'attirer des courants d'investissement au profit de tous les pays de l'Association et du Canada.

INDICE DE DÉVELOPPEMENT HUMAIN

Classement

- | | |
|------------|-----------------|
| 1. Canada | 6. États-Unis |
| 2. Japon | 7. Australie |
| 3. Norvège | 8. France |
| 4. Suisse | 9. Pays-Bas |
| 5. Suède | 10. Royaume-Uni |

Source : Nations Unies

TABLEAU III

PRÉVISIONS
(% Changement annuel)

| | 1992 | 1993 |
|-------------------|------|------|
| BRUNEI | 2,8 | 2,5 |
| INDONÉSIE | 6,5 | 6,2 |
| MALAISIE | 7,6 | 7,5 |
| PHILIPPINES | 3,5 | 3,0 |
| SINGAPOUR | 6,8 | 6,5 |
| THAÏLANDE | 7,5 | 7,3 |
| CANADA | 2,3 | 4,9 |
| ÉTATS-UNIS | 1,5 | 3,9 |
| JAPON | 2,2 | 3,9 |
| EUROPE DE L'OUEST | 1,6 | 2,8 |

Source : Fonds monétaire international